Waldweihnacht an der Walderholung



Zu ihrer 1. Waldweihnacht konnte die Bürgerstiftung Mutterstadt in der Walderholung zahlreiche Gäste und Kinder begrüßen. Während sich die Kleinen besonders auf den Nikolaus und das Ponyreiten freuten, war für die Erwachsenen mit Glühwein und Bratwurst bestens vorgesorgt. Musikalisch umrahmt war die Waldweihnacht vom Crescendo-Chor und der Blaskapelle Mutterstadt, die mit weihnachtlichen Weisen aufspielten.

(Amtsblatt vom 14. Januar 2010) (Text und Bild: Gerd Deffner)